

Gründonnerstag: Tischabendmahl



Die Evangelischen Kirchengemeinden Heftrich, Bernbach, Nieder-Oberrod und Kröftel laden am Gründonnerstag zum Tischabendmahl in die Pfarrkirche Heftrich.

Damit soll an das letzte Abendmahl erinnert werden und so die österliche Zeit eingeleitet werden.

-me-

(Bild: Von Duccio di Buoninsegna - The Yorck Project (2002) 10.000 Meisterwerke der Malerei (DVD-ROM), distributed by DIRECTMEDIA Publishing GmbH. ISBN: 3936122202., Gemeinfrei, <https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=150330>)